

Ressort: News

Australischer Unternehmern outet sich als Bitcoin-Erfinder

Canberra, 02.05.2016, 10:02 Uhr

GDN - Der australische Unternehmer Craig Wright hat sich als Bitcoin-Erfinder "Satoshi Nakamoto" geoutet. Für seine Aussage habe er technische Beweise geliefert, berichten BBC, "Economist" und GQ. Der Unternehmer habe gezeigt, dass er sich im Besitz von Coins befinde, die nur dem Erinder gehören könnten.

Er habe bei der Schaffung der digitalen Währung die Hauptrolle gespielt, dabei aber Hilfe von anderen gehabt, erklärte Wright. Seit Jahren wird über die Identität des Bitcoin-Erfinders spekuliert. Bitcoin ist eine anonyme und unregulierte Digitalwährung, die auf einem komplexen kryptografischen Verfahren basiert und seit 2009 in Umlauf ist.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-71872/australischer-unternehmern-outet-sich-als-bitcoin-erfinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619